

Crimen ecológico en la bahía de Sprat Bight

Escrito por Redacción

Jueves, 12 de Enero de 2012 08:57 - Última actualización Jueves, 12 de Enero de 2012 09:38



El insólito episodio de la barcaza norteamericana que se brincó por accidente los arrecifes de Sprat Bight, está comenzando a arrojar sus primeros -y pavorosos- resultados. En las fotos (Coralina) se puede apreciar el daño ocasionado a la barrera de corales por la gigantesca embarcación de 330 pies de eslora.

La autoridad ambiental anunció una investigación a la motonave Jefferson que venía remolcando a la barcaza cuando esta se soltó por fallas mecánicas y las posibles sanciones por los daños ocasionados en aproximadamente 180 metros cuadrados del arrecife.

Crimen ecológico en la bahía de Sprat Bight

Escrito por Redacción

Jueves, 12 de Enero de 2012 08:57 - Última actualización Jueves, 12 de Enero de 2012 09:38

Pero... ¿Cuanto cuesta reparar el daño ocasionado a este sistema que demora siglos en edificarse?

NOTICIA EN DESARROLLO